

**Feiel, Wolfgang/Urbantschitsch, Wolfgang: Die neuen Strom-Regulatoren. In: ecolex 2000, S. 826 ff.**

Im Rahmen des "Energie liberalisierungsgesetzes" wurde gleichzeitig ein "BG über die Aufgaben der Regulierungsbehörden im Elektrizitätsbereich und die Errichtung der Elektrizitäts-Control GmbH und der Elektrizitäts-Control Kommission" (im Folgenden: ECG) beschlossen. Das ECG nennt drei Behörden: Den Bundesminister für Wirtschaft und Arbeit (BMWA) als oberste Elektrizitätsbehörde sowie die Regulierungsbehörden Elektrizitäts-Control GmbH und Elektrizitäts-Control Kommission.